



## “No estamos en el 2030”, dice Monreal sobre desaire a Sheinbaum; “para mí es un capítulo cerrado”, afirma



El coordinador del Grupo parlamentario de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, rechazó que los coordinadores parlamentarios de la 4T estén ya futurizando para las elecciones presidenciales del 2030.

“Como dijo ella, (la presidenta) fue un error involuntario, pedimos disculpas y es una cosa menor que ella misma dijo ‘estaban distraídos’ y así fue”, explicó.

En conferencia de prensa luego de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) retomó las palabras de la presidenta Claudia Sheinbaum sobre el momento



en el que Monreal Ávila, el coordinador de Morena en el Senado, Adán Augusto López y del PVEM, Manuel Velasco, quienes se distrajeron porque se estaban tomando una foto con Andrés Manuel López Beltrán.

“Para mí es un capítulo cerrado, yo lo expliqué y la presidenta fue inteligente y clara y dijo ‘es un asunto menor’, yo me quedo con esa explicación. No tengo nada que agregar”, respondió.

Monreal Ávila recordó que los coordinadores parlamentarios de Morena acuden con frecuencia a Palacio Nacional para revisar temas de la agenda legislativa con el gabinete o la presidenta Sheinbaum.

“Cuando hay tema, siempre estamos pendientes con la presidenta de la república para los temas de la agenda legislativa en una relación”, apuntó.

Ante la versión de que hoy iba a acudir a Palacio Nacional, aseguró que “o sé de dónde salió eso, normalmente nosotros acudimos, no es una novedad que el coordinador del grupo parlamentario de Morena acusa a Palacio Nacional”, expresó.

Una reportera mencionó que con el desaire de ayer, hay versiones de que será enviado como embajador a Nicaragua, como ocurrió en diciembre pasado. “Siempre han dicho eso. No es así”, comentó el líder de Morena.

-“Pero, ¿ustedes ya están pensando en el 2030? Ante la posibilidad de que López Beltrán sea candidato a la presidencia”, preguntó la prensa.

“No, estamos aquí en la Cámara de Diputados, el 10 de marzo del 2025, bien firmes, con los pies sobre la tierra, no nos mueve nada”, abundó.

<https://latinus.us/mexico/2025/3/10/no-estamos-en-el-2030-dice-monreal-sobre-desaire-sheinbaum-para-mi-es-un-capitulo-cerrado-afirma-137051.html>